

Sayembara, Hadiah 125 Juta Rupiah Bagi yang Bisa Menemukan Wanita Ini

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 18, 2021 - 15:18



JATENG- Sebulan sudah kepergian istri sekaligus ibu dari anak-anaknya meninggalkan rumah sampai hari ini belum ditemukan atau mendapatkan informasi yang akurat terkait keberadaannya, H.Khairuddin Siregar atau yang biasa dipanggil H.Ucok Regar berupaya keras dan berharap istrinya bisa ditemukan atau kembali berkumpul dengan anak-anaknya.

Apalagi ini sudah memasuki bulan Ramadhan, dimana ibu Ervina berada..??? ini

yang masih menjadi teka-teki keberadaan ibu cantik yang pergi meninggalkan rumah pada tanggal 18 Maret 2021 yang lalu, saat berada di salah satu Mall di Pekanbaru.

H.Khairudin Siregar kepada awak media berharap istri sekaligus ibu dari anak-anaknya bisa ditemukan atau bisa kembali berkumpul bersama keluarga tercintanya, hal ini disampaikan beliau, Sabtu (17/04/2021).

Kalau ada pembaca/nitizen yang bisa memberikan informasi keberadaan istri tercintanya ini dan kami dapat berkumpul kembali sebelum hari Raya Idul Fitri ini, maka kepada siapapun yang menemukan atau memberikan info keberadaan istri saya tersebut, maka akan kami berikan Bonus Hari Raya sebesar Rp.125.000.000,- (Seratus Dua Puluh Lima Juta Rupiah) secara Cash."Ungkap H.Khairudin Siregar.

H.Khairudin Siregar alias Ucok Regar bermohon dukungan semua pihak, terutama kepada TNI/Polri dalam hal ini Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta Aparatur Pemerintah Desa dimanapun berada untuk bisa membantu kami menemukan keberadaan istri kami tersebut."Harapnya lagi.

Dapat saya jelaskan lagi bahwa istri saya tersebut bernama Ervina binti Rosmali, berumur 40 tahun dengan berat badan sekitar 54 kg serta mempunyai ciri khusus ada tahi lalat didagu, kami bertempat tinggal di Desa Tanjung Sawit Kecamatan Tapung, Kabupaten Kampar Provinsi Riau, istri saya meninggalkan keluarga pada hari Kamis tanggal 18 Maret 2021 dan kepergian istri sekaligus ibu dari anak-anak saya adalah murni masalah keluarga dan bukan masalah lain-lain, kepergian istri saya tersebut berkemungkinan besar pergi ke tempat-tempat pengajian atau tempat-tempat suluk untuk menenangkan pikirannya"Jelas Ucok Regar.

Khairudin Siregar berharap sekali lagi melalui informasi dari media ini dapat menyebarluaskan informasi ini kepada siapapun yang mengetahui atau melihat keberadaan orang yang dicintainya tersebut dan bagi yang mengetahui dapat menghubungi nomor Hp 0811-7622-22 atau melalui akun FB Ervina dan Fb Khairudin Siregar "Harap Ucok Regar.

Semoga dengan kebaikan para pembaca dimanapun berada, istri saya dapat diketahui keberadaannya atau ditemukan, sehingga kami dapat berkumpul bersama di Lebaran Idul Fitri tahun ini "Pungkasnya.**